

とんぐい村の こみ・すく通信

令和4年3月10日発行 第24号
更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

第4回村内小中学校 学校運営協議会が開催される

第4回学校運営協議会が、小中学校で開催されました。

3校からは、学校評価などたくさんの資料を用意し学校経営の状況を説明。また、コロナ禍の中でも感染症対策をしながら、様々な教育活動を工夫して進めてきた様子を伝えていただきました。

【更別小学校 2月22日】 保護者アンケートから

- 全体的に高評価の傾向。更小の教育活動が一定の理解を得ていると考えられる。
- 家庭学習や家庭での読書活動に課題が見られる。
- 学校に期待されていることは、思いやりの心等を育む教育活動の次に、自ら学ぶ学び方の育成など学習面となっている。



感想、意見

- 子どもたちのことを真剣に考え、工夫して行事等を進めてもらえるのはありがたい。
- いろいろな制約がある中でも、子どもたちは楽しんで学校に通えている。先生方の配慮のお陰だと思っている。
- コロナ対応については、前もって情報を保護者に伝えてほしい。

【更別中央中学校2月24日】 生徒・保護者アンケートから

- 全体的にほぼすべての項目で肯定的な評価を得ている。生徒については、学年によって若干違う結果が出ている。



- 家庭学習、読書習慣、体力について若干課題があると評価されている。

感想、意見

- 新型コロナウイルス感染症の影響で全国的に体力等の低下は見られるが、更中においては大きな低下は見られない。(学校から)
- 体力に関わって、部活動以外での体を動かす遊びが減っているのでは。家でのゲーム等が増えていると考えられる。
- インターネットとの付き合い方は、大人も使い方を考えていかなければならない。大人が常にスマホを見ている状況を子どもは見ている。親は子どもの鏡であり、親もきちんとする姿勢が必要だと思う。

【上更別小学校 3月1日】 教職員評価、生徒・保護者アンケートから

- 全体的に高い評価を得ている。
- 読書習慣について若干課題が見られる。

校内スケート記録会



【たくさんの保護者の方が競技役員として活躍】

質問、意見

- 子どもたちはどんな種類の本を読んでいるのか？→それぞれ違う。村の移動図書館が来た時には、どの子も本を借りて読んでいる状況がある。
- オンライン学習って？→休業期間中にタブレット端末のオンライン会議システムを活用して学習を進めることができた。
- 人権教室にかかわって、現在の世界の状況から「平和」の大切さを伝えていくことも必要だと感じる。

3校の学校運営協議会の中で、「とんぐい村子ども会議」の発表動画を視聴

2月22日の「村の教育を考える村民集会」に発表予定だった動画を委員の皆さんにみていただきました。